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Ein Bürger fragt zum Thema Dorffest nach, ob zukünftig für derartige Veranstaltungen ein Be-
cherpfandsystem eingeführt werden kann, um die Verschmutzung der näheren Umgebung durch 
Getränkebehältnisse, zu verringern. 
 
Im Weiteren fragt er, ob die Skizze bezüglich des Einbahnstraßensystems im Zuge des Ausbaus 
der B 2, welche der Stadtverwaltung seitens des Ortsbeirates vorgelegt wurde, zu einem Ergebnis 
geführt habe. Frau Malik erklärt, dass diesbezüglich im Juli ein klärendes Gespräch mit der Stadt-
verwaltung stattgefunden habe und daraus hervorging, dass diese Thematik seitens der Stadt-
verwaltung nicht weiterverfolgt werde. 
 
Ein Bürger weist auf den teilweise schlechten Zustand der Uferlandschaft am See hin. Hier seien 
die Sichtachsen von den Sitzbänken zum See zugewachsen und die Bänke wegen Brennessel-
bewuchs nicht nutzbar. Frau Malik wird diese Problematik an den zuständigen Fachbereich wei-
terleiten. Zusätzlich weist sie auf die Möglichkeit hin, zukünftig derartige Problematiken, unter 
Nutzung des „MAERKER Portals“, schneller in die Verwaltung zu steuern. Vor diesem Hinter-
grund kritisiert Frau Mücke-März, dass Mitarbeiter des Grünflächenamtes die Wiesenfläche, wel-
che im Rahmen der Aktion „Groß Glienicke blüht auf“ angelegt wurde, trotz des Hinweisschildes 
„Blühwiese“, abgemäht haben. Auch diesen Sachverhalt wird Frau Malik in die Verwaltung wei-
terleiten. 
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